## Acuerdan gobierno de Colombia y ELN buscar acciones para disminuir el conflicto armado



Bogotá, 6 abr (RHC) El gobierno de Colombia y el ELN, Ejército de Liberación Nacional, acordaron en Quito buscar acciones de carácter humanitario que conlleven a disminuir el conflicto armado.

En rueda de prensa conjunta con el delegado del ELN, Pablo Beltrán, el jefe del equipo negociador del gobierno colombiano, Juan Camilo Restrepo, precisó que ambas partes desean conseguir medidas concretas a fin de liberar a la población civil de la guerra, para lo cual establecieron una especie de prólogo conceptual que habrá de guiar los trabajos de esa comisión de asuntos humanitarios.

Los delegados reconocieron los avances del proceso de diálogos logrados en el primer ciclo, en el cual acordaron, además, trabajar en un proceso para desarrollar un programa piloto de desminado humanitario y continuar la discusión del tema de la participación de la sociedad colombiana para la construcción de la paz.

Ambos representantes también anunciaron el fin del primer ciclo de la mesa de conversaciones, que inició el siete de febrero Último en la capital ecuatoriana.

Las pláticas tendrán un receso y las delegaciones se volverán a encontrar el próximo tres de mayo en Quito para el inicio del segundo ciclo.

El Consejero Presidencial para el Postconflicto, Rafael Pardo, elogió la decisión del Gobierno colombiano y del insurgente ELN para perfilar un programa de desminado, que favorecerá a los pobladores de sitios muy golpeados por la guerra interna.

Desminar un territorio equivale a salvar vidas; por eso cada esfuerzo en favor de ese objetivo contribuye a que la productividad, el desarrollo y la paz sean viables en las zonas afectadas por esos instrumentos de guerra, insistió el alto funcionario en declaraciones a la prensa.

Actualmente Colombia tiene 52 millones de metros cuadrados contaminados con minas antipersonales, artefactos explosivos y municiones sin detonar, precisó Pardo.

Según el Consejero para el Postconflicto, las labores para erradicarlos abarcan a 14 departamentos, entre los que mencionó a Antioquia, Meta, Caquetá, Cauca, Tolima y Huila.

Dichas herramientas bélicas han causado unas 11 mil víctimas en esta nación andina, entre muertos y heridos.

Al término de su primera ronda de diálogos de paz en Ecuador, los negociadores gubernamentales y del Ejército de Liberación Nacional (ELN) anunciaron que a partir del 3 de mayo cuando volverán a reencontrarse en Quito, trabajarán para conseguir un plan de desminado.

Asimismo seguirá en discusión el tema de las dinámicas y acciones humanitarias dirigidas a aminorar la intensidad de la confrontación entre ambas partes.

El pasado 24 de noviembre el presidente Juan Manuel Santos y el líder de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), Timoleón Jiménez, firmaron el acuerdo definitivo con el que se comprometieron a terminar los enfrentamientos y hostilidades.

Resta un acuerdo similar con el ELN en busca de lo que políticos y analistas han llamado una paz completa.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126354-acuerdan-gobierno-de-colombia-y-eln-buscar-acciones-para-disminuir-el-conflicto-armado



Radio Habana Cuba